Interessengemeinschaft Königsklasse e. V. Internationale Zweitakt - Meisterschaft

Ron Schönfelder Auer Str. 80 08344 Grünhain-Beierfeld www.igkoenigsklasse.de Tel. +49 (0) 173 850 6473 Fax +49 (0) 3774 6504-44

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 29.11.2014 in 33104 Paderborn, Marienloher Straße 103 Bowlingbahn "The STRIKE"

TOP 1:

Eröffnung

Die Versammlung wurde um 15:00 Uhr eröffnet. Da zu diesem Zeitpunkt nur 35 Mitglieder anwesend waren und die Versammlung so nicht beschlussfähig war, wurde diese wieder geschlossen und eine 2. Versammlung für 15:20 Uhr mit 35 Mitgliedern und 17 Gästen vom 1. Vorstand erneut eröffnet. Die angereisten Mitglieder und Gäste wurden vom Vorstand begrüßt, danach ging man direkt zur Tagesordnung über.

TOP 2:

Bericht des Kassenwartes

Roman Pirkl, 1. Kassenwart, trug den Kassenbericht für das abgelaufene Jahr vor:

Kassenstand am 01.01.2014 Mitgliedsbeiträge 2014-12-08 Einnahmen 2014 Ausgaben 2014 Verfügbarer Kassenstand per 31.10.2014



Es bestehen keine offenen Forderungen an die IG Königsklasse e.V.

TOP 3:

Bericht der Kassenprüfer

Der 1. Kassenprüfer Egon Strasser bestätigte Roman Pirkl und dem Vorstand den Kassenbericht und die einwandfreie und korrekte Kassenführung. Bestätigt wurde dies durch den 2. Kassenprüfer, Frank Koch.

TOP 4:

Entlastung des Kassenprüfers

Es folgte die einstimmige Entlastung des Kassenwarts Roman Pirkl durch die stimmberechtigten Mitglieder.

Der Vorstand dankte dem 1. und 2. Kassewart, Roman Pirkl und Christian Vorsmann, sowie den beiden Kassenprüfern für die geleistete Arbeit.

TOP 5:

Bericht des Vorstandes mit Jahresrückblick 2014

Der 1. Vorstand Ron Schönfelder berichtete gemeinsam mit dem 2. Vorstand Peter Schulte Wien über die Veranstaltungen der Saison.

Auftakt – und Trainingsveranstaltung in RIJEKA - CRO Zolder - BEL mit der IDM Assen - NED mit der CRT Schleiz - GER mit der IDM Oschersleben - GER mit DANNHOFF Motorsport und dem Saisonabschluss in Most - CZ mit Bike Promotion.

Zusammenfassend konnte der Vorstand von einer gelungenen Saison 2014 sprechen, weshalb im Rahmen der Siegerehrung

die Klassensieger mit 300€, die Vizemeister mit 200€, und die 3.Platzierten mit immerhin noch 100€

in der bekannten Gutscheinform prämiert werden.

TOP 6:

Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig entlastet.

TOP 7:

Es folgte eine Kaffeepause von 15 Minuten.

TOP 8:

Diskussionen rund ums Mitglied, den Verein und die Veranstaltungen

Diese begann mit den Mitgliederzahlen. In 2014 gab es offiziell 14 Kündigungen und 18 Neuzugänge

Es folgte der Saisonausblick 2015, den der 2. Vorsitzende, Peter Schulte Wien, mit dem Hinweis, dass dieser zum aktuellen Zeitpunkt noch einen rein planerischen Status besitzt, präsentierte.

Rijeka – CRO	in Planung	Trainingsveranstaltung
Brünn – CZ	1719. Apr	Moto Cams
Assen - NL	1314. Juni	MC Assen / MSF Sauerland
Ochersleben	in Planung	Dannhoff
Most	in Planung	Dannhoff
Lausitz	in Planung	Speer / Doc Scholl

Weiterhin laufen Verhandlungen wegen Terminen in Hockenheim und Schleiz, hier ist aber noch nichts spruchreif.

Diskutiert wurde erneut der Vorschlag eines Mitgliedes nur ein Rennen pro Rennwochenende / Event auszutragen. Die Versammlung lehnte diesen Vorschlag innerhalb der Diskussion mehrheitlich ab. Es bleibt bei der Austragung von 2 Rennen pro Event bis auf das Frühjahrstraining, wenn es denn stattfindet.

Top 9:

Neuwahlen des Vorstandes

Aufgrund der neuen Satzung standen in diesem Jahr die Wahlen des 1. und des 3. Vorstandes, sowie der 2. Kassenwartes an. Zum Wahlleiter wurde Peter Schulte Wien ernannt.

Für den 1. Vorstand wurden die folgenden, anwesenden Mitglieder im Vorfeld vorgeschlagen.

Reiner Scheidhauer Norbert Klein Stephan Grün Von den vorgeschlagenen Mitgliedern war Stephan Grün bereit, sich der Wahl zum 1. Vorstand zu stellen. Reiner Scheidhauer und Norbert Klein bedankten sich für das ihnen entgegengebrachte Vertrauen, stellten sich aber für die Wahl des 1. Vorsitzenden nicht zur Verfügung.

Der Wahlleiter führte sodann die Wahl des 1. Vorsitzenden durch. Stephan Grün wurde ohne Gegenstimme und ohne Stimmenthaltung, einstimmig in das Amt des 1. Vorsitzenden gewählt.

Die Versammlung beglückwünschte den neuen 1. Vorsitzenden.

Für den 3. Vorstand gab es bislang keine Vorschläge. Da soeben der ehemalige Amtsinhaber, Stephan Grün zum 1. Vorsitzenden gewählt wurde, musste für das Amt des 3. Vorsitzenden ein neues Mitglied gewählt werden. Erneut wurde Reiner Scheidhauer vorgeschlagen. Er erklärte sich bereit, das Amt des 3. Vorsitzenden zu übernehmen.

Der Wahlleiter führte, nachdem keine weiteren Kandidaten vorgeschlagen wurden, die Wahl des 3. Vorsitzenden durch. Auch Reiner Scheidhauer wurde ohne Gegenstimme und ohne Stimmenthaltung, einstimmig in das Amt des 3. Vorsitzenden gewählt.

Die Versammlung beglückwünschte den neuen 3. Vorsitzenden.

Es folgte die Wahl des 2.Kassierers. Für das Amt gab es von der Versammlung keine Vorschläge. Diese waren auch nicht notwendig, denn Amtsinhaber Christion Vorsmann stellte sich erneut der Wahl und wurde ohne Gegenstimme und ohne Stimmenthaltung, einstimmig im Amt bestätigt.

Der Wahlleiter beendete die Wahl. Der neue Vorstand besteht aus folgenden Personen:

- 1.Vorsitzender Stephan Grün, * 07.05.1979 Gabrielstr. 23, 41542 Dormagen 2.Vorsitzender Peter Schulte Wien * 07.10.1971 Busenbaumstr. 3, 48301 Nottuln 3.Vorsitzender Reiner Scheidhauer * 18.09.1954 Kaiserstr. 119, 66133 Saarbrücken 1.Kassenwart Roman Pirkl, * 07.02.1960 Im Kleinfeld 26 61462 Königstein 2.Kassenwart Christian Vorsmann * 07.08.1967 Diepenbrockstr. 14, 48145 Münster Schriftführer Othmar Atzmüller * 21.05.1977 Heimstättenhof 19, 4053 Haid AUT
- 1. Kassenprüfer bleibt Egon Strasser
- 2. Kassenprüfer bleibt Frank Koch

Das Schlusswort hielt der scheidende 1. Vorsitzende, Ron Schönfelder. Er mahnte und forderte eindringlich alle Mitglieder zur Mitarbeit und Unterstützung des neuen Vorstandes auf. Die zu leistende ehrenamtliche Arbeit muß auf mehr Schultern verteilt werden. Sie kann und darf nicht nur Sache des Vorstandes bleiben. Wenn der Verein noch lange Bestand haben soll, darf die auf freiwilliger Basis basierende Arbeit, derer die sie erledigen, ein erträgliches Maß nicht überschreiten. Nur so bleibt neben der Verantwortung des Vorstandes für den Verein auch der Spaß an der Vereinsarbeit.

Ron bedankte sich bei allen, die ihn und die IGK in seiner 5 jährigen Amtszeit unterstützen, ob Freunde, Bekannte oder Sponsoren. Er danke vor allem Peter und Stephan sowie dem gesamten Vorstand für die gute Zusammenarbeit der letzten Jahre. Sein besonderer Dank galt seiner Frau Kathy, die ihm stets die größte Stütze war und so die Arbeit im Verein zu jeder Zeit möglich machte. Er wird dem Verein weiterhin mit Rat und Tat zur Verfügung stehen.

Als kleines Dankeschön für die tolle Arbeit der vergangenen 5 Jahre gab es neben vielen Dankesworten auch Präsente für Ron und Kathy.

Die beiden können sich bei einem Wellnesswochenende im schönen Häusern im Südschwarzwald von den Anstrengungen der Saison erholen.

Darüber hinaus wurde für den Nachwuchs das Sondermodell der RONAX50 überreicht.

Der neue Vorstand dankte allen Anwesenden für Ihre Teilnahme und reibungslose Durchführung der diesjährigen JHV und wünschte allen Aktiven eine erfolgreiche Saison 2015.

Die Versammlung wurde 17:35 Uhr beendet. Es folgten Siegerehrung, Abendbuffet und gemütliches Beisammensitzen. Viele nutzen die Bowlingbahn mit einem kleinen Wettkampf.

Paderborn, den 29.11.2014

gez. Stephan Grün (1. Vorsitzender)

gez. Peter Schulte-Wien(2. Vorsitzender)